

# 園だより 5月号



いちご組 もも組

令和7年4月25日  
稲毛すみれ幼稚園

新年度がスタートして、早くも1か月が経ちました。  
新しい環境や先生にも、少しずつ慣れてきた姿が見られます。  
さわやかな風に、暖かい日差しが差し込み、外遊びが楽しい季節がやってきました！  
園庭の花や虫に、興味深々な子どもたち。季節の植物や生き物に触れながら、外遊びを楽しみたい  
です。日によっては、じりじり照りつける真夏のようなときもあります。子どもたちの  
健康状態にも注意しながら、安心して遊びこめる環境づくりも行っていきたいです

|     | 今月は、このように過ごします。   | 今月のうた              |
|-----|---|--------------------|
| 1歳児 | 幼稚園にも保育者にも少しずつ慣れてきたいちご組さん。<br>心地よい風を感じながらお散歩をしたり、室内ではリズム遊びなどをして体をたくさん動かして楽しく過ごしていきたいと思えます！              | ・こいのぼり<br>・つばめになって |
| 2歳児 | 5月より誕生会、交通安全祈願に参加します。<br>朝の会など、椅子に座る時間が少しずつ長くなってきました♪<br>暑い日も増えてきましたが、水分補給をしながら元気いっぱい<br>戸外遊びをしていきたいです！ |                    |

## ～お願い～

- ・箱ティッシュを回収させていただきます。ご協力よろしくお願いします。
- ・気温差がありますので、調節しやすい服装で登園してください。  
また、安全を考慮し、保育に適した動きやすい服装をお願いします。  
(レースやスパンコールのついた服、ワンピースなどをご遠慮ください。)
- ・登園、降園時には、園庭の遊具で遊ばずに速やかにお帰りいただきますようお願いいたします。
- ・全ての持ち物に名前の記入をお願いします。
- ・集団生活の場ですので、発熱や風邪症状等がある際は、なるべく早めの受診を心掛け、  
悪化せずに治せるようにご協力をお願いします。
- ・幼稚園への出入りの際には、入口の門扉がきちんと閉まったことをご確認ください。

## ～5月生まれのおともだち～

<いちご組>

<もも組>

## ～今月のお話～

### じかいわごう 持戒和合

#### 決まりを守って集団生活を楽しもう

人が成長していくのは、自分のことだけでなく、他の人のこともわかるようになっていくということなのです。子どもは自己中心的だと言われますが、大人でも自己中心的な部分をたくさんもっています。「決まり」が必要なのは私たちが自己中心的だからです。

「持戒」とは決まりがなくとも自分から正しい生き方ができるということです。人とぶつかりお互いの気持ちを知り助け合いながら、人は本当の成長をしていくのです。集団生活が必要なのは、そのためなのです。

## ～5月の主な予定～

こどもの日 5日  
振替休日 6日  
歯科検診 22日

